



“Iniciamos el 2022 con la guía y protección de Dios”

A continuación, se encuentra el calendario de actividades del mes de ENERO,

Apreciables padres de familia:

- Agradecemos la confianza depositada en nosotros y esperamos poder servirles como se

DÍA	ACTIVIDAD
Lunes 03 de enero	Inicio de labores
Lunes 10 de enero	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión con padres de familia a través de Teams Primero: 7:00 am Segundo y tercero: 8:30 am Cuarto, quinto y sexto: 10:00 am
Jueves 13 de enero 	 ¡Alegre bienvenida en línea! Evaluaciones de diagnóstico
Jueves 13 y viernes 14 de enero	Evaluaciones, pruebas de equipo y horarios de clases para iniciar clases formales en línea el lunes 17
Semana del lunes 17 al viernes 21 de enero	<ul style="list-style-type: none"> • SEMANA 1 • Clases normales (todos en línea)
Lunes 17 de enero	<ul style="list-style-type: none"> • Todos inician con clases en línea
Semana del lunes 24 al viernes 28 de enero	<ul style="list-style-type: none"> • SEMANA 2 • Clases normales (todos en línea)
	<ul style="list-style-type: none"> • Continuamos con las clases en línea, esperando las disposiciones gubernamentales.
Semana del lunes 31 de enero al viernes 04 de febrero	SEMANA 3
Lunes 31 de enero	Acto cívico “Día escolar de la no violencia” a cargo de 3A 
Viernes 04 de febrero	<ul style="list-style-type: none"> • SUMATIVA 1
Importante:	<ul style="list-style-type: none"> • La práctica de los valores a diario es necesario, recuerden el respeto y la puntualidad en las clases sin importar si es presencial o en línea. <ul style="list-style-type: none"> • EL trabajo a tiempo y bien hecho nos permite obtener mejores resultados. • La comunicación con los docentes es indispensable para iniciar bien el ciclo escolar. • El pago de las colegiaturas se realiza por anticipado los primeros 15 días de cada mes. • Se enviarán horarios de clases y el reglamento que se debe respetar en las clases en línea. <ul style="list-style-type: none"> • Cualquier duda o inquietud comunicarse a los números de teléfono: <p style="text-align: center;">Secretaría 24493283 Dirección Primaria: 24490000</p>

lo merecen, recuerden que el trabajo en equipo siempre permitirá alcanzar los objetivos y los resultados serán satisfactorios.

- A continuación, encontrarán una linda lectura, para que la realicen en familia.

Atentamente: Dirección Primaria

Un año nuevo

En nuestra mano tenemos muchas y muy diferentes herramientas o recursos que nos pueden ayudar en nuestro objetivo de transmitir a los niños el valor del esfuerzo y la importancia de proponerse metas para el año nuevo. A continuación, hemos elaborado una pequeña lista que podría servirte de inspiración. Sin embargo, no dudes en añadir todas las herramientas que se te ocurran para lograr el propósito: ¡conseguir sus sueños en el año que arranca!

1. Escribir una lista de propósitos para el Año nuevo

Animemos a nuestros hijos a escribir en unas breves líneas sus propósitos para el nuevo año, no condicionados por nosotros, sino desde su propia motivación, desde sus jóvenes mentes, desde su propia reflexión y sinceridad.

No debemos obsesionarnos con que estos propósitos sean supergrandes o rebuscados. A veces las metas más sencillas son las más importantes de cumplir. Algunos propósitos que los niños podrían escribir son, por ejemplo, mantener la habitación ordenada durante más tiempo o ayudar más en las tareas del hogar.

2. Compartir con los niños nuestra propia lista de propósitos

También resultará muy positivo que nosotros mismos, los padres, escribamos nuestra propia lista de propósitos para el año nuevo y la compartamos con los peques. Esta servirá de ejemplo para los niños que, cuando nos vean a nosotros esforzándonos para cumplirlos (porque seguro que los cumplimos) ellos se motivarán para trabajar por los suyos propios. Además, sabiendo que los niños nos están observando seguro que nosotros nos motivamos aún más para lograr nuestras metas.

3. Iniciar el juego del frasco de la felicidad en casa

Para aumentar la motivación y la positividad de los niños, pero también del resto de la familia, te proponemos empezar a llevar a cabo el juego del frasco de la felicidad. Es tan sencillo como coger un tarro que tengamos en casa, aunque también vale una caja, y cada día escribir en un papel pequeño (que meteremos en el recipiente) algo bueno que haya ocurrido a lo largo del día a cada miembro de la familia.

Al final de la semana, hay que sacar todos estos mensajes y leerlos en voz alta. De esta forma, tanto los niños como los adultos nos daremos cuenta de la cantidad de buenas noticias o buenos momentos que hemos vivido en los últimos días.

Si deseas leer el artículo completo puedes ingresar al enlace <https://www.guiainfantil.com/blog/546/un-ano-nuevo-gran-ocasion-para-motivar-a-los-ninos.html>